

水道に手が届く ようになったよ♪



顔が見られるようになりま 小学校の子どもたちも駆け 育園児はもちろん、幼稚園、 カーで戸外に出掛けると保 した。6人乗りのベビー 活にも慣れ、たくさんの笑 た0歳児も今では園での生 しています。4月に入園し

の子どもたちが元気に生活 歳児から2歳児までの29人

中央さくら保育園では0

ずらも盛んで、 る姿も。探究心旺盛でいた 頭を優しくなでてかわいが スタスタ歩いて小さな子の になり、歩けなかった子が しっかり成長しています。 2歳児クラスは15人中、 進級して1歳児クラス 心も体も

寄ってきて「かわいい」と大 昨年0歳児だった子ども

ぱいのクラスです。天気10人が男の子で元気いっ 歩に出掛けます。保育園 のいい日は大好きなお散 掛けてください。 姿を見掛けたらぜひ声を さつができるようになり 子どもたちは見るもの一 少し遠いかなと思っても の近くには絶好のお散歩 ました。お散歩している にちは!」と元気にあい の方を見かけると「こん しく歩いています。地域 つ一つに興味をもって楽 コースがいくつもあり、

びを思う存分楽しんで、 びやプール遊びが始まり 丸となって応援していき 重ねられるように職員一 大好きな夏になり、水遊 夢中」になる経験を積み これから子どもたちが 今しかできない遊

何が入ってるか 出してみよ